



Stefan und Madlen Hinz

16.12.2016 14:55 CET

Efficon GmbH aus Meerane setzt sich ein: Bärenherz erhält wertvolle Spende

Madlen & Stefan Hinz, Geschäftsführer der Efficon GmbH & Co.KG in Meerane, besuchten im Dezember zum zweiten Mal des Kinderhospiz Bärenherz, um die großzügige Spende von 1.500 Euro zu übergeben. Neben der willkommenen Spende hatte Frau Hintz für die Kinder und Geschwister im Bärenherz kleine Mützchen in unterschiedlichen Größen genäht.

Herzlichen Dank für die liebevolle Unterstützung!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325